

# Le Vaucluse au rendez-vous des Jeux Olympiques

Le Vaucluse a participé, ce 13 décembre à Montpellier, au forum national « Terre de Jeux ». L'occasion pour la Présidente Dominique Santoni de réaffirmer l'engagement du Département pour la promotion du sport et des JO de Paris-2024.

*Publié le 12 décembre 2022*

Organisé chaque année, ce forum permet de rassembler les acteurs engagés sous la bannière « Terre de Jeux 2024 ». A Montpellier, plus de 300 collectivités ont partagé leurs expériences tout en se projetant sur les temps forts de l'année 2023, en présence de Tony Estanguet, Président du comité d'organisation des Jeux de Paris 2024.

Une journée d'échanges qui a permis au Vaucluse de rappeler que le Département entend participer pleinement à cette grande fête du sport. « Je suis convaincue du pouvoir fédérateur, rassembleur du sport. Je suis très fière que le Vaucluse figure parmi les premiers départements labellisés Terre de Jeux, a souligné Dominique Santoni, accompagnée de Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente du Département chargée du Sport, des Collèges et de la Vie associative.



## Une grande fête du sport

L'occasion d'évoquer un moment fort pour le monde sportif vaclusien mais pas seulement : le relais de la Flamme. « Cela participe à l'animation de notre territoire autour des JO. Je suis très heureuse qu'elle traverse notre département juste avant les Jeux », a ajouté Dominique Santoni.

Le Vaucluse vivra au rythme des Jeux Olympiques et Paralympiques. 12 événements seront organisés avec des moments forts, notamment autour des trois Centres de Préparation en Vaucluse : la piste de BMX à Sarrians, la Halle Géricoud à Avignon (gymnastique artistique) et la Halle des Sports, à Monteux (haltérophilie).



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09